

En ce jour de la fête des saints Pierre et Paul, remercions Dieu d'appartenir à son Eglise, promettons de toujours obéir à ses enseignements, et montrons-nous catholiques tout court.

### Mgr Cloutier, évêque élu des Trois-Rivières

L'Archevêque de Québec a reçu, le 10 juin, le bref apostolique nommant M. le chanoine Cloutier au siège des Trois-Rivières.

Cette nouvelle, attendue depuis plusieurs semaines, a été apportée au titulaire par Mgr Marois, vicaire général, et accueillie partout avec joie.

On sait que Mgr Cloutier était le disciple désiré et même désigné par Mgr Lafèche, pour lui succéder dans le gouvernement de l'Eglise des Trois-Rivières.

Cette nomination assure donc au diocèse des Trois-Rivières, comme dit la *Semaine Religieuse* de Montréal, "la permanence de ses belles traditions de foi solide, de force dans l'union, et de fidélité dans la pratique de toutes les vertus chrétiennes." La longue vie d'intimité de Mgr Cloutier avec Mgr Lafèche, sa piété et son zèle en sont le gage certain.

Nous sommes heureux de voir sanctionné par Léon XIII, le choix de Mgr Lafèche et de l'épiscopat de la province ecclésiastique de Québec. Pour dire toute notre pensée, nous n'avons jamais douté qu'il le serait à l'heure voulue par la Providence.

Que l'élu du Saint-Siège venille bien agréer nos respectueuses félicitations, et que Dieu daigne faire pleuvoir ses bénédictions sur son épiscopat !

La famille privilégiée qui a eu le rare bonheur de donner à l'Eglise trois prêtres et sept religieuses, méritait bien l'honneur de donner un évêque à l'Eglise du Canada.

*Ad multos annos !*

D. G.

### L'esprit paroissial

L'esprit paroissial est une affection pratique que doit avoir tout bon chrétien envers sa paroisse.

Prétendre être un bon fils de l'Eglise universelle et catholique, en restant indifférent à l'endroit de l'église particulière ou paroissiale, est une contradiction manifeste. Il faut être

sur son épiscopat et c. l'union de la